

Acusan a López Rega de ser Agente de la CIA

:: El Líder Obrero Raimundo Ongaro Preciso que Recibió una Misión Para Actuar en Argentina en Favor de Estados Unidos

(AFP, IPS, UPI y EFE)

PARIS, 31 de enero.—El ex ministro de Bienestar Social de la Argentina José López Rega "es un agente de la Agencia Central de Inteligencia norteamericana (CIA)", afirmó hoy aquí el dirigente obrero de ese país Raimundo Ongaro.

Ongaro, que actualmente está exiliado en Lima, formuló esa declaración en París poco antes de viajar a Roma, tras haber efectuado una gira que comprendió Italia, Holanda, Gran Bretaña, España, Bélgica y la República Federal de Alemania.

Según Ongaro, López Rega "recibió una misión de la CIA para actuar en la Argentina, en beneficio del imperialismo norteamericano".

Mientras, una alianza de centro izquierda se constituirá para las próximas elecciones presidenciales con el propósito de lanzar la candidatura de Héctor Cámpora, anunció hoy el diario independiente **Clarín**.

Cámpora había sido electo presidente de la República en los comicios de marzo de 1973 con el voto de casi 7 millones de personas.

Tres meses después renunció a la primera magistratura del país, para posibilitar, según se indicó oportunamente, la ascensión al poder del fallecido general Juan Perón, en comicios realizados en septiembre de ese mismo año.

La idea de esa alianza, será lanzada el 8 de febrero próximo en un asado criollo que se le brindará a Cámpora en San Andrés de Giles, 120 kilómetros al oeste de esta capital, para conmemorar el tercer aniversario de los co-

micios que lo consagraron como presidente de la República.

ACUSACION DE OBREGON CANO

Entre tanto, en México el ex gobernador argentino Ricardo Obregón Cano acusó al gobierno argentino de "conducir al país a la guerra civil" y de "servir diligentemente los planes recolonizadores de los monopolios transnacionales".

Obregón Cano, que ejerce en México la secretaría general del "Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino en Lucha por su Liberación", se desempeñó como gobernador electo de la importante provincia de Córdoba hasta febrero de 1974, cuando el gobierno federal decretó la intervención de los poderes cordobeses.

La declaración dice que "el

gobierno de María Estela Martínez, empeñado como está en servir diligentemente los planes recolonizadores de los monopolios transnacionales, agrade a las fuerzas políticas populares que luchan por defender nuestro patrimonio. Así es como diversos partidos han sido proscritos, clausurados sus órganos de expresión, encarcelados sus dirigentes y militantes, dinamitados sus locales e incluso muertos decenas de sus afiliados".

Agrega que "ni uno solo de los asesinatos cometidos por la triple "A" y sus sustitutos organizados actualmente por los militares como el caso del Comando Libertadores de América, fueron investigados por el gobierno y la sedicente justicia.

Por otro lado, la ley del estado de sitio de Argentina ha sido calificada de incons-

titucional por un fiscal de la Cámara Nacional en lo Federal, según informaron despachos de prensa.

Según el informe, el fiscal Enrique Santiago Petracchi dijo que la ley del estado de sitio era inconstitucional porque el Congreso nunca la había aprobado y porque no se le había puesto fecha para su vencimiento.

DETENCIONES

En otro orden de hechos, una amplia redada policial terminó anoche con la detención de 2 mil 592 personas y la requisita de 931 automóviles, en Rosario, la segunda en importancia de Argentina, situada a 400 kilómetros al norte de la capital federal.

La policía local no dio mayor información al respecto, pero señaló que la mayoría de los detenidos recuperaron de inmediato su libertad.

López Rega, Agente de la CIA: Ongaro

PARIS, enero 31 (AFP).— El ex-ministro de Bienestar Social de Argentina, José López Rega, "es un agente del Servicio Estadounidense de Inteligencia (CIA)", afirmó hoy aquí el dirigente obrero de ese país, Raimundo Ongaro.

Ongaro, que está exiliado en Lima, formuló esa declaración en París poco antes de viajar a Roma, tras haber efectuado una gira que comprendió Italia, Holanda, Gran Bretaña, España, Bélgica y la República Federal de Alemania.

Según Ongaro, que milita en el ala "combativa" del sindicalismo argentino, opuesta a la actual conducción de la CGT (Confederación General del Trabajo) de ese país, López Rega "recibió una misión de la CIA para actuar en Argentina, en beneficio del imperialismo estadounidense".

El dirigente obrero argentino expresó también que el gobierno de su país "traicionó la voluntad popular, expresada en las urnas en marzo y en septiembre de 1973, y es por eso que hemos emprendido la tarea de denunciar al mismo entero lo que pasa en Argentina".

Al referirse al grupo "verticalista" del peronismo argentino que responde a las inspiraciones del actual gobierno de Buenos Aires, Ongaro lo calificó de "fascista y heredero de todas las fuerzas de choque que desde 1930 sirven a los gobiernos reaccionarios de mi país".

"Sin embargo —aclaró— no estoy contra la CGT de Argentina, sino contra su conducción contrarrevolucionaria".

EL SOL DE
MEXICO